

# COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

Como hemos venido informando en nuestros canales oficiales sobre el programa de mantenimiento y remodelación que se está llevando a cabo en las instalaciones del Colegio, se busca mejorar la infraestructura del Plantel y, con ello, proporcionar un entorno más adecuado y seguro para nuestra comunidad estudiantil.

Además, el proyecto contempla otras fases para mejorar diversos espacios, como el Complejo Deportivo. Las mejoras se enfocan en crear un ambiente más funcional y accesible, facilitando así una experiencia académica y personal de mayor calidad para todos nuestros estudiantes.

Dichos cambios no sólo requieren del apoyo institucional que la Rectoría ha brindado a los cinco planteles del Colegio, sino también del compromiso y cuidado de cada uno de nosotros y con la Universidad.



# COMUNICADO

Por ello, hacemos un llamado a toda la comunidad del CCH Azcapotzalco a participar activamente en la conservación de estas mejoras. La responsabilidad de mantener en buen estado las áreas remodeladas recae en cada uno de nosotros: estudiantes, docentes y personal administrativo.

Estamos convencidos de que estas mejoras contribuirán significativamente al bienestar y desarrollo de nuestra comunidad educativa. Agradecemos su comprensión y cooperación durante este proceso de remodelación.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Azcapotzalco, CDMX

Lunes 19 de agosto de 2024

DIRECCIÓN DEL PLANTEL

